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Informationen für Mitarbeitende der Remstal Werkstätten 
zu Reisen und Corona     

Freitag, 7. August 2020 
 
 

Reisen und Corona 
 

  

Sie fahren in den Urlaub. 
Was müssen Sie in diesem Jahr besonders beachten? 
 

 

 

Es gibt Länder, in denen es sehr viele Menschen gibt, die an 
Corona erkrankt sind. 
Diese Gebiete nennt man Risikogebiete. 
Dazu gehören zum Beispiel: 

 Türkei – bestimmte Gebiete 

 Kosovo 

 Serbien 

 Spanien – bestimmte Gebiete 
 
Bitte beachten Sie:  
Diese Liste kann sich ständig ändern. 
Bitte gucken Sie vor der Reise auf dieser Seite im Internet: 
https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de/de/gesundheit-pflege/gesundheitsschutz/infektionsschutz-
hygiene/informationen-zu-coronavirus/verordnungen/risikogebiete/ 
 
oder unter Google: Aktuelle Liste der Risikogebiete 

 
Ihr Urlaubsort kann auch während der Reise zu einem 
Risikogebiet werden. 
Bitte informieren Sie sich ständig. 
 
Wir bitten Sie:  
Verzichten Sie möglichst auf Reisen in Risikogebiete. 
Informieren Sie bitte Ihre Gruppenleitungen über Ihre 
Urlaubspläne. 
Bitte geben Sie Bescheid, wenn Angehörige, mit denen Sie 
zusammen in einem Haushalt leben, in einem Risikogebiet 
sind. 

 
Das schützt alle Menschen,  

die in den Remstal Werkstätten arbeiten. 
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Was müssen Sie tun,  
wenn Sie in einem Risikogebiet Urlaub gemacht haben? 
Was müssen Sie machen, wenn Sie wieder zu Hause sind? 
 

 Sie dürfen nicht in die Werkstatt kommen. 

 Bitte rufen Sie Ihre Gruppenleitung an. 

 Sie müssen sich beim Rathaus melden und sagen,  
dass Sie in einem Risikogebiet waren. 

 Sie müssen einen Corona-Test machen. 

 Sie müssen 14 Tage zu Hause bleiben. 
Das nennt man Quarantäne. 
Für diese Zeit müssen Sie Urlaub nehmen. 
Oder Sie erhalten Dienstbefreiung, wenn das Gebiet 
erst während Ihrer Reise zum Risikogebiet wurde. 

 Wenn Sie einen negativen Test vorweisen, kann das 
Gesundheitsamt die Quarantäne aufheben 

 Bitte rufen Sie dann Ihre Gruppenleitung an. 
 

  

Regeln im Urlaub 
 

  

Bitte beachten Sie auch im Urlaub die Hygieneregeln  
und die A-H-A-Regel. 
 

Abstand halten 

 
Hände waschen  
 
 

Alltagsmaske tragen 
 
 

 
Wir wünschen einen schönen Urlaub und kommen Sie gesund wieder. 


